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ATA DA 15ª (DÉCIMA QUARTA) 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO 4º (QUARTO) 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 22ª 

(VIGÉSIMA SEGUNDA) LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE MONTE ALEGRE, 

ESTADO DO PARÁ, REALIZADA NO DIA 

07 (SETE) DE NOVEMBRO DE 2022 

(DOIS MIL E VINTE E DOIS). 

 
Aos 07 (sete) dias do mês de novembro do ano de 2022 (dois mil 

e vinte e dois), às 19h00min no Prédio da Câmara Municipal, 

Palácio Vereador Eduardo Corrêa, sito à Rua Rui Barbosa, nº 

401, bairro da Cidade Alta, sob a direção do Senhor Presidente 

Jorge Luís de Andrade Tavares, que após verificar e constatar 

haver o número legal de vereadores, declarou aberta a Sessão, 

pedindo à Deus inspiração para que possam fazer o correto e o 

justo pelo Município de Monte Alegre. Essa Sessão foi 

secretariada pelos vereadores: Alex Diego Gama da Costa, 

Primeiro Secretário, e Givanildo Pereira da Silva, Segundo 

Secretário. Vereadores presentes: 1) Adson Vicente de Araújo 

Leão; 2) Denilson de Araújo Oliveira; 3) Jair Alves de 

Oliveira; 4) John Miller Oliveira dos Santos; 5) Maria de 

Fátima Rodrigues Nunes; 6) Marinete Macêdo; 7) Raimundo das 

Chagas Almeida; 8) Rover Kemmer Xavier e Silva e 9) Wilson 

Lopes da Silva. Vereadores ausentes: 1) Agenor dos Santos 

Martins; 2) Eliselmo Michael Bandeira Picanço (justificado 

pela Portaria nº 088/2022) e 3) Airton de Souza Amaral. 
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Prosseguindo, o Senhor Presidente pediu ao Primeiro Secretário 

que fizesse a leitura da ata da sessão anterior, que após ser 

lida e discutida foi APROVADA POR UNANIMIDADE. Prosseguindo, o 

senhor presidente pediu ao Primeiro Secretário que fizesse a 

leitura dos expedientes em Mesa: 1) Solicitação de Licença do 

Vereador Agenor Martins. Não havendo mais expedientes em Mesa, 

o senhor presidente passou para a primeira parte da ordem do 

dia, convidando os vereadores inscritos a se pronunciarem. 

Pronunciou-se o vereador Manel Esbagaçado, saudou a todos os 

presentes, relatou preocupação sobre a situação das estradas, 

pois o período invernoso já está chegando, e que as 

providências de manutenção precisam ser agilizadas. Comentou 

ainda, sobre os PLs que estão em pauta, e aproveitou a 

presença da secretária de educação, pedindo melhorias para a 

área da educação, como merenda escolar e demais questões 

educacionais. Pronunciou-se o vereador Adson Leão, saudou a 

todos, e manifestou-se sobre sua ida a região da Costa do 

Amazonas, onde, de perto, pôde ver a realidade de cada 

comunidade e a dificuldade no acesso, e com o início do seguro 

defeso, os obstáculos aumentarão, afirma o vereador, que 

precisam intervir por melhorias para as comunidades. Comentou 

ainda, sobre os PLs nº 035 e 036/2022 sobre os reajustes 

salariais. Pronunciou-se o vereador Jair Paraná, saudou a 

todos os presentes, fez comentários sobre o grave acidente que 

ocorreu no dia de hoje, na comunidade de Tapará, com 05 

(cinco) vítimas fatais. Comentou ainda sobre os PLs em pauta, 

que tratam sobre reajustes salariais, e que realmente, os 
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servidores são merecedores de tal aprovação.  Fez referência 

sobre sua ida a comunidade de Serra Azul e o trabalho que vem 

sendo realizado, e afirmou, na presença da secretária de 

educação, que a comunidade se colocou a disposição em 

construir uma nova escola para a comunidade. Pronunciou-se o 

vereador Denilson Oliveira, saudou a todos os senhores, e 

apresentou o Projeto de Resolução nº 001/2022 no qual solicita 

o “Título de Cidadão Montealegrense para a senhora Elcenir 

Seta Kishi”. Pronunciou-se o vereador Alex Cupuzinho, saudou a 

todos os presentes, fez comentários sobre a tragédia ocorrida 

no Porto da comunidade de Tapará. Comentou ainda sobre o 

início das chuvas, e como devem estar as ruas que receberam o 

asfalto recentemente, pois o serviço foi de péssima qualidade. 

Em seguida, apresentou requerimento, solicitando a construção 

de uma praça em frente ao cemitério da comunidade de Canp. 

Apresentou também a solicitação da cobertura da quadra 

poliesportiva da Escola Municipal Gama Malcher. Prosseguindo, 

solicitou a cobertura da quadra poliesportiva da Escola 

Municipal Maria de Lourdes, na comunidade de Mulata. Em 

sequência, solicitou a construção de um jardim na Travessa 

Transamazônica, na comunidade de Canp. E por fim, reiterou a 

solicitação de reforma e ampliação da Escola Santa Cruz na 

comunidade de Ponta do Periquito, na Zona do Lago. 

Prosseguindo, fez leitura dos Pareceres nº 018/2022 referente 

ao PL nº023/2022; Parecer Conjunto nº 007/2022, referente ao 

PL nº 035/2022; Parecer Conjunto nº 008/2022, referente ao PL 

nº 036/2022 e Parecer Conjunto nº 009/2022, referente ao PL nº 
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029/2022. Não havendo mais vereadores a se pronunciarem, passo 

para a segunda parte da ordem do dia, colocando as matérias em 

discussão e votação. Colocou-se em discussão os requerimentos, 

em bloco, de autoria do vereador Alex Cupuzinho, os mesmos 

foram APROVADOS POR UNANIMIDADE. Colocou-se em discussão o 

Parecer nº 018/2022, referente ao PL nº 023/2022, o Parecer 

está em votação, o mesmo foi APROVADO POR UNANIMIDADE. 

Colocou-se em 1ª discussão o PL nº 023/2022, o PL está em 1ª 

votação, o mesmo foi APROVADO POR UNANIMIDADE. Colocou-se em 

discussão o Parecer em conjunto nº 007/2022, referente ao PL 

nº 035/2022, o Parecer está em votação, o mesmo foi APROVADO 

POR UNANIMIDADE. Colocou-se em 1ª discussão o PL nº 035/2022, 

o PL está em 1ª votação, o mesmo foi APROVADO POR UNANIMIDADE. 

Colocou-se em discussão o Parecer em conjunto nº 008/2022, 

referente ao PL nº 036/2022, o Parecer está em votação, o 

mesmo foi APROVADO POR UNANIMIDADE. Colocou-se em 1ª discussão 

o PL nº 036/2022, o PL está em 1ª votação, o mesmo foi 

APROVADO POR UNANIMIDADE. Colocou-se em discussão o Parecer em 

conjunto nº 009/2022, referente ao PL nº 029/2022, o Parecer 

está em votação, o mesmo foi APROVADO POR UNANIMIDADE. 

Colocou-se em 1ª discussão o PL nº 029/2022, o PL está em 1ª 

votação, o mesmo foi APROVADO POR UNANIMIDADE. Colocou-se em 

2ª e última discussão, o PL nº 031/2022 que “Dispõe sobre a 

alteração a Lei nº 5.273/2021 que institui a Lei Irçamentária 

Anual – LOA, assim como a Lei nº 5.268/2021 que institui a Lei 

de Diretrizes Orçamentárias, para o exercício financeiro de 

2022, aumenta limite de abertura de crédito suplementar e 
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estabele outras providências”, o PL está em 2ª e última 

votação, o mesmo foi APROVADO POR UNANIMIDADE. O senhor 

presidente encaminhou para a Comissão de Constituição e 

Justiça, o Projeto de Resolução nº 001/2022. Não havendo mais 

nada a tratar na presente Sessão, o Senhor Presidente 

agradeceu a presença de todos, declarando-a encerrada e 

convidou os senhores vereadores para Sessão Ordinária de 

terça-feira (08 de novembro de 2022). Lavrou-se, em seguida, a 

presente ata que após ser lida, discutida e aprovada vai por 

mim Alex Diego Gama da Costa, Primeiro Secretário, assinada, 

bem como pelo Senhor Presidente Jorge Luís de Andrade Tavares 

e pelo Segundo Secretário, o Vereador Givanildo Pereira da 

Silva. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Monte Alegre, 

aos 07 (sete) dias do mês de novembro do ano de 2022 (dois mil 

e vinte e dois).  


